



**PEMERINTAH KABUPATEN GRESIK
BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH
BIDANG KEDARURATAN DAN LOGISTIK**

Nomor : 360/37/437.96/2017
Tgl Pembuatan : 27 Desember 2017
Tgl Revisi : -
Tgl Efektif : 02 Januari 2018
Disahkan Oleh : Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kab. Gresik

Drs. ABU HASSAN, SH, MM
NIP. 19670706 199302 1 003

Judul SOP : **MONTORING DAN EVALUASI BANTUAN BENCANA**

Kualifikasi Pelaksana :

1. Memiliki pemahaman tentang penyuluran barang penunjang dan logistik

Peralatan/Perlengkapan :

1. Komputer
2. Kamera
3. Video
4. Mobil operasional

Pencatatan dan Pendataan :

Semua bantuan bencana yang didistribusikan harus dilakukan pencatatan, pendataan korban, dan direkam dalam bentuk foto/video dan dokumentasi lainnya.

No.	Uraian Kegiatan	Pelaksana							Mutu Baku			Ket.
		Tim	Kasi Logistik	Kabid Kedaruratan dan Logistik	Kaluk	Kepala Desa	Camat	Masyarakat	Kelengkapan	Waktu	Output	
1	Peningkatan untuk menentukan jumlah bantuan								Peralatan penunjang peninjauan	1-3 hari	Dokumentasi dan draft laporan jumlah bantuan yang diperlukan	tergantung tempat bencana
2	Mengecek penambahan bantuan berdasarkan surat permohonan dari masyarakat dari desa, desa ke kecamatan								Dokumentasi dan draft laporan jumlah bantuan yang diperlukan	15 menit	Dokumentasi dan draft laporan jumlah bantuan yang diperlukan	Memunggu rekomendasi dari tim
3	Menyetujui penambahan bantuan berdasarkan surat permohonan dari masyarakat dari desa, desa ke kecamatan								Dokumentasi dan draft laporan jumlah bantuan yang diperlukan	5 Menit	Dokumentasi dan draft laporan jumlah bantuan yang diperlukan	

1

Peringatan :
SOP ini dibuat untuk menjadi pedoman dalam pelaksanaan penanganan bencana ; apabila SOP ini tidak dilaksanakan akan berdampak pada kehidupan sosial dan ekonomi.

Dasar Hukum :
1. UU no 24 Tahun 2007 tentang Penanggulangan Bencana

Keterkaitan :

4	Memerintahkan menyiapkan bantuan yang dibutuhkan berdasarkan surat permohonan dan perinjauan tim									Dokumentasi dan draft laporan jumlah bantuan yang diperlukan	1 hari	Bantuan yang diperlukan	tergantungan jumlah
5	Mendistribusi barang yang dibutuhkan									barang bantuan	15 menit	Barang bantuan	
6	Membuat berita acara serah terima barang di Kecamatan									draft surat berita acara serah terima barang	1 hari	draft surat berita acara serah terima barang	
7	Membuat serah terima barang									draft surat berita acara serah terima barang	1-2 hari	Surat berita serah terima barang	tergantungan tempat bencana
8	Menerima barang bantuan									Surat berita serah terima barang	1 hari	Surat berita serah terima barang	
9	Membuat laporan penerimaan barang disampaikan kepada kecamatan dan ke BPPD Kabupaten									Draft Laporan penerimaan barang	1 minggu	Laporan Monitoring dan evaluasi	

